
 
Aktz.:  
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0136/2016 der ÖDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Oberstadt betr. Run-
der Tisch zum Thema Zitadelle (ÖDP) 
 
 
 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
Wann findet ein übergreifendes Treffen bzw. ein runder Tisch mit Vertretern von Verbänden 
und Behörden der o. g. Themengebiete statt mit Einladung des Ortsbeirates? 
 
Ein runder Tisch Zitadelle hat erstmalig am 15.12.2015 stattgefunden. Dabei wurde festgelegt, dass die-
ser dauerhaft eingerichtet und künftig mindestens einmal jährlich tagen soll. 
 
An der Besprechung haben Vertreter des Dezernates für Umwelt, Grün, Energie und Verkehr, des De-
zernates für Bauen, Denkmalpflege und Kultur, der GWM, des BUND, der ARGE, des NABU, der 
GNOR und der IZM und die Ortsvorsteherin teilgenommen. 
 
Das Protokoll liegt der Ortsvorsteherin vor. 
 
 
Mainz, 26. Januar 2016 
 
gez. 
 
Marianne Grosse 
Beigeordnete 


